

12.11.2013 00:00 Uhr, Hof-Stadt

DIETLEIN SOLL AUF TAGESORDNUNG IM LANDTAG

Hof - Ein Lehrer aus dem Allgäu mischt sich in die Diskussion um die Hofer Dr.-Dietlein-Straße ein.

Hof - Ein Lehrer aus dem Allgäu mischt sich in die Diskussion um die Hofer Dr.-Dietlein-Straße ein. Jakob Knab, der an einem Gymnasium in Kaufbeuren unterrichtet, hat jetzt eine Petition auf Umbenennung der Straße im Bayerischen Landtag eingereicht. Er begründet seinen Antrag unter anderem damit, dass die öffentliche Ehrung von "Gestalten der NS-Gewaltherrschaft" gegen die Verfassung verstöße und Dietlein "Lobeshymnen auf Hitler" gesungen habe. Knab engagiert sich für die "Initiative gegen falsche Glorie". Die Straße ist nach dem einstigen Hofer Stadtchronisten Dr. Ernst Dietlein benannt, dem eine nationalsozialistische Gesinnung nachgesagt wird. Zuletzt sollte ein Beschluss des Stadtrats gegen die Umbenennung einen Punkt unter die Debatte setzen. Doch stattdessen werden Stimmen, die den Beschluss für einen Fehler halten, immer lauter. *aho*

Quelle: www.frankenpost.de

Artikel: <http://www.frankenpost.de/lokal/hofrehau/hof-stadt/Dietlein-soll-auf-Tagesordnung-im-Landtag;art2390,2950407>

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung